

Fecha: 05-07-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Jóvenes de la región fueron parte de programa de capacitación

Pág. : 2

Cm2: 215,5

VPE: \$ 178.445

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida

Jóvenes de la región fueron parte de programa de capacitación

En total fueron 42 estudiantes los que fueron parte del "Programa de Formación de Competencias en Vehículos Livianos Eléctricos de la Región de Antofagasta", una instancia única en la región, y que concluyó su primera etapa de ejecución en Antofagasta.

Fueron 29 beneficiados de Antofagasta y 13 de Calama de esta iniciativa cuyo objetivo es entregar conocimientos y capacidades a mecánicos automotrices

de oficio, técnicos y/o profesionales del rubro automotriz, con un especial enfoque en la electromecánica en diagnóstico y mantenimiento de vehículos eléctricos, factor que entrega un aporte significativo en la empleabilidad.

Jose Antonio Dfaz, gerente general de CEIM, sede Antofagasta destacó la importancia de este programa pionero en la región, señalando que "las energías renovables en el futuro van a ser un man-

damiento, en términos del cuidado del planeta, y estas nuevas tecnologías nos ayudarán a vivir en épocas distintas. Este programa viene a dar el primer paso de preparar a estos profesionales para enfrentar los desafíos de la electromovilidad en Chile y la región".

Carmen Zamora, beneficiaria del programa y señaló que a pesar de no haber tenido ningún conocimiento previo, su experiencia fue buena.

"Con esta capacitación



EL PROGRAMA BENEFICIÓ A 42 JÓVENES DE LA REGIÓN.

se me pueden abrir muchas puertas en el mundo de la electromecánica, cómo también a través del

asesoramiento sobre el tema. Hay que aprovechar cada oportunidad, tomar las opciones, retroalimen-

tarse siempre y no quedarse en el pasado. Tener nuevas experiencias", expresó. 🌟